

Auslandserfahrung sammeln

Azubis: Ab nach Spanien oder Frankreich

CUXHAVEN. Auslandsaufenthalte – das geht nur nach dem Abitur oder während eines Studiums? Von wegen: Mit dem „Erasmus +“-Programm eröffnen die Berufsbildenden Schulen Cuxhaven volljährigen Berufsfachschülern, Auszubildenden und jungen Berufsanfängern bis zu einem Jahr nach Ende ihrer Ausbildung Einblicke ins europäische Ausland.

15 Plätze sind noch frei

Wer das erleben möchte, sollte jetzt zupacken: 15 Plätze für Aufenthalte in Spanien oder Frankreich sind noch frei. Sie stehen Angehörigen folgender Berufsgruppen offen: Bäcker/ Konditor; Koch; Hotelfachmann/frau, Restaurantfachmann/frau, Medientherapeut, Kfz-Mechatroniker, Bank-/Sparkassenkaufleute, Industriekaufleute, Bürokaufleute, Einzelhandelskaufleute, Elektriker, Altenpflegekräfte. Weitere Berufe auf Anfrage.

Horizont erweitern

„Erasmus +“ macht den Austausch quer durch Europa möglich. Lehrerin und Projektkoordinatorin Susanne Rademacher sieht für die Teilnehmer nur Chancen: Sie können nicht nur ihre Sprachkenntnisse aufpolieren, sondern auch Einblicke ins Berufs- und Alltagsleben in anderen Ländern nehmen. Damit verbessern sie ihre Chancen auf dem europäischen Arbeitsmarkt, aber erweitern auch ihren persönlichen Horizont.

Angehende Erzieherinnen und Erzieher aus Cuxhaven reisen bereits seit 2006 zum Austausch nach Spanien – sie fahren stets in einer Gruppe, weil sie ihre Theorie-Blöcke immer zusammen haben. Generell aber sei die Reisezeit flexibel und auf die Bedürfnisse abgestimmt, so Susanne Rademacher. Die Vorlaufzeit umfasst etwa drei bis vier Monate.

Seit dem Schuljahr 2015/16 steht das Programm volljährigen Berufsfachschülern, Auszubildenden und Absolventen (bis zwölf Monate nach dem Abschluss) vieler Branchen offen.

Arbeitgeber angesprochen

Gedeckt sind die Reise- und Aufenthaltskosten sowie die Aufwendungen für die Versicherungen für die Teilnehmer. Susanne Rademacher bittet auch Arbeitgeber, ihre Azubis auf diese besondere Chance aufmerksam zu machen.

Sie ist Ansprechpartnerin im EU-Projektbüro der BBS Cuxhaven, und zwar montags und mittwochs von 13.10 bis 13.30 Uhr, donnerstags von 11.25 bis 11.40 Uhr, freitags von 9.40 bis 11.25 Uhr und nach Vereinbarung. Kontakt: Telefon (0 47 21) 79 72 80; E-Mail susannerademacher@gmx.de.

Wer schon mal wissen möchte, was ihn oder sie erwartet: In Blogs und Videos berichten Ehemalige auf der Homepage der BBS Cuxhaven über ihre Studienaufenthalte. (mr)

www.bbs-cux.de, dann weiter auf „Projekte“ und zu den „Erasmus +“-Beiträgen